

国や地方公共団体の財源は、私たちの税金です。

**NEWS**

**第12回「税に関する論文」を募集中!**  
締切りは6月30日(木)まで!  
詳しくは、納税協会ホームページへ。  
[www.nouzeikyokai.or.jp](http://www.nouzeikyokai.or.jp)

各納税協会のホームページでは、税に関する各種情報を発信しています。

和歌山 納税協会	新宮 納税協会	粉河 納税協会	湯浅 納税協会
海南 納税協会	御坊 納税協会	田辺 紳士税協会	

健全企業のブランド  
**納税協会**

地域の元気な経営者が交流  
小学校での租税教室も年々拡大

田辺納税協会青年部会では、経営者による「租税教室」など、税の啓発にも注力しています。私もこれまでの活動を通して税に対する知識・認識が深まっていることもあり、今年は租税教室の講師を体験する予定です。様々な公共サービスをはじめ、社会の基盤を支えている税金の大切さを、次代を担う子ども達に伝えていけると思っています。

当社は、昭和25年の創業以来、地域のインフラ構築に貢献しながら業務を広げてきました。現在では一般家庭やオフィスの配線工事のほか、工場などの高圧受電施設、省エネ設備・機器の設置工事など、個々の顧客ニーズに応じた各種サービスを提供しています。

また本業と並行して、IT関連のビジネスも手掛けています。私の前職での経験を活かし15年前に新規事業として始めたもので、機器やソフトウエアの販売からシステム開発導入、社内ネットワークの構築、セキュリティ対策など多様なサービスの提供によってお客様を徐々に増やしてきました。将来的には、電力からコンピュータシステムまで、幅広い地域のIT化にトータルに対応できる企業として、更なる成長を目指したいと考えています。

電気工事業とIT関連事業で地域の幅広いニーズに応える「がんばる経営者を応援する納税協会」です。

公益社団法人  
田辺納税協会 青年部会  
有限会社木村電気商会  
取締役 木村 陽一



納税協会は、公益社団法人として、「税」を通じた幅広い活動により明るい地域社会の発展に貢献しています。